



# Facultades de Derecho de 9 prestigiosas universidades se lanzan contra la reforma al Poder Judicial de AMLO

La Facultad de Derecho de la UNAM se sumará a marcha el miércoles 28 de agosto

Por Anayeli Tapia Sandoval



Las sociedades de estudiantes de las **Facultades de Derecho** de nueve importantes **universidades** del país, han manifestado su preocupación por la **reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF)** propuesta por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

A través de un comunicado, los estudiantes destacaron la importancia de preservar la independencia del Poder Judicial para el correcto funcionamiento del sistema democrático en México.

Entre las universidades firmantes se encuentran la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**), la **Universidad Iberoamericana**, el Instituto Tecnológico Autónomo de México (**ITAM**), **Universidad Panamericana** (UP), Universidad **La Salle** México, el Centro de Investigación y Docencia Económicas (**CIDE**), **ITESO** Universidad Jesuita de Guadalajara, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (**ITESM**), y la **Universidad Autónoma del Estado de México**.